



Brieskow-Finkenheerd auf der Grünen Woche 2009



Vom 16. bis 25. Januar fand wieder die Internationale Grüne Woche in Berlin statt. Seit 1993 ununterbrochen nahm auch dieses Jahr wieder der Fischereibetrieb "An der Schlaubemündung" aus Brieskow-Finkenheerd teil. In diesem Jahr wurde vorrangig der Karpfen als Brandenburger Fisch des Jahres präsentiert.

Neben dem täglich frisch geräucherten Spiegelkarpfen wurde ein leckerer Karpfensalat, eine hervorragende Karpfensuppe und eine eigens kreierte Karpfensülze den Messebesuchern angeboten.

Aber auch weitere Fischspezialitäten aus dem Finkenheerder Familienunternehmen fanden wieder ihre Abnehmer.



Ein Besuchermagnet am Stand von Fischer Schneider war wieder das große bunte Fischglücksrad und natürlich die alte Fischglocke, die man manchmal schon in der Nachbarhalle hören konnte.

Ein ganz besonderer Höhepunkt war der Besuch unseres Ministerpräsidenten und des Landwirtschaftsministers am Brieskow-Finkenheerder Messestand.

Man interessierte sich für die Arbeit der Brandenburger Berufsfischer, für die momentane Situation um den Spiegelkarpfen und die Fangaussichten zum Europäischen Flußaal. Wie erwartet konnten die Fachleute aus Brieskow-Finkenheerd entsprechend Auskunft geben.

Auch der Besuch von Danny Busse als Amtsdirektors des Amtes Brieskow-Finkenheerd am Brandenburger Tag war ein erfreuliches Ereignis für das Finkenheerder Unternehmen und zeugt von hoher Würdigung heimischer Unternehmen bei überregionalen Messepräsentationen.



Daneben fanden viele Besucher aus der Region insbesondere auch aus Brieskow-Finkenheerd den Weg nach Berlin und besuchten auf dem Weg durch die Hallen auch den Messestand von Fischer Schneider. Für diesen Treuebeweis gilt ein besonderer Dank von den Fischersleuten aus Brieskow-Finkenheerd an Brieskow-Finkenheerd.